



ZENITH PRESENTA UNA NUEVA EDICIÓN DEL DEFY SKYLINE, EN EXCLUSIVA PARA AMÉRICA

Le Locle, 15 de octubre de 2024: Durante la edición de 2024 del SIAR México, el mayor evento de relojería en Latinoamérica, ZENITH presenta una excepcional interpretación del DEFY Skyline en cerámica negra con toques verdes y dorados, disponible exclusivamente en todo el Continente Americano.

Ahora, toda la región de América tiene su propia edición especial del DEFY Skyline, único en su tipo. El DEFY Skyline, presentado por primera vez en 2022 como el moderno sucesor de la línea ZENITH DEFY de relojes de pulsera robustos y de atrevido diseño de 1969, fusiona el pasado y el presente con llamativas líneas arquitectónicas, robustez infalible y movimientos de Manufactura automáticos de alta frecuencia "El Primero" que han llegado a definir la línea. Para esta edición del DEFY Skyline Americas, ZENITH combina las propiedades únicas de la cerámica con intensos colores en verde y dorado.

La cerámica, aún más dura que los metales y aleaciones tradicionales, cuenta asimismo con muchas propiedades que destaca como una opción segura para un reloj versátil como el DEFY Skyline. Su extrema dureza, que requiere herramientas con punta de diamante para cortar las líneas geométricas del DEFY Skyline y decorarlo con una mezcla de superficies satinadas y pulidas, otorga a la cerámica una gran resistencia a los arañazos y al desgaste visible. A diferencia de los elementos metálicos oscurecidos simplemente con un revestimiento, la cerámica en sí es negra y nunca se desgasta. Incluso el brazalete integrado que sigue el contorno de la caja está fabricado con cerámica negra.

El **DEFY Skyline Ceramic Americas** cuenta con una esfera bicolor sin precedentes, en la que una esfera color verde metálico intenso con pulido rayos de sol, da paso a una constelación de estrellas de tonos en oro rosa con grabado en facetas geométricas. Cada ángulo está pensado para reflejar la luz y animar la esfera. El motivo geométrico, una característica emblemática del DEFY Skyline, se inspira en los fondos de caja de las referencias DEFY vintage como símbolo de la "doble Z". El motivo, formado por estrellas de cuatro puntas perfectamente dispuestas, representa el cielo nocturno estrellado añadiendo contraste y profundidad visual. Se ve acentuado por las agujas doradas a juego e índices aplicados rellenos con Super-LumiNova para conseguir la máxima legibilidad en cualquier condición.

La edición del DEFY Skyline Americas está equipada con el movimiento automático de manufactura de alta frecuencia El Primero 3620, que late a una frecuencia de 5 Hz (36 000 alt/h) y proporciona a su vez un indicador de décimas de segundo en la esfera que es accionado directamente por el escape. Su eficiente mecanismo de carga automática bidireccional con masa oscilante con forma de estrella oscurecida ofrece una reserva de marcha de 60 horas aproximadamente.

También se incluye un cierre desplegable de acero oscurecido y una correa de caucho con motivo verde oscuro, cómodamente intercambiable con el brazalete de cerámica por medio del mecanismo de cambio rápido de correa integrado directamente en el fondo de caja.



La edición del DEFY Skyline Americas está limitada a 100 ejemplares en total y disponible exclusivamente en las boutiques online de ZENITH y en los distribuidores autorizados de Norteamérica y Sudamérica.



ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe para inspirar a las personas a perseguir sus sueños y hacerlos realidad contra todo pronóstico. Desde su fundación en 1865, ZENITH se ha convertido en la primera Manufactura relojera suiza integrada verticalmente, y sus relojes han acompañado a figuras extraordinarias que soñaron a lo grande y lucharon para lograr lo imposible, desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. ZENITH pone el foco sobre mujeres visionarias y revolucionarias, celebrando sus logros y creando la plataforma DREAMHERS para que las mujeres compartan sus experiencias e inspiren a otras a hacer realidad sus sueños.

Con la innovación como estrella guía, ZENITH dota a todos sus relojes de exclusivos movimientos desarrollados y manufacturados internamente. Desde la creación de El Primero en 1969, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo, ZENITH no ha dejado de dominar la precisión de alta frecuencia y ofrece mediciones del tiempo en fracciones de segundo, como las décimas de segundo en la colección CHRONOMASTER y las centésimas de segundo en la colección DEFY. Con la innovación como sinónimo de sostenibilidad, la iniciativa ZENITH HORIZ-ON afirma los compromisos de la marca con la inclusión y la diversidad, la sostenibilidad y el bienestar de los empleados. ZENITH ha dado forma al futuro de la relojería suiza desde 1865 acompañando a aquellos que se atreven a desafiar sus propios límites y alcanzar nuevas cotas. The time to reach your star is now.

EDICIÓN DEFY SKYLINE AMERICAS

Referencia: 49.9308.3620/56.1001

Puntos clave: reloj El Primero con tres agujas. Indicación de alta frecuencia: subesfera con indicación de décimas de segundo a las 9 horas. Áncora y rueda de escape de silicio. Motivo de cielo estrellado en la esfera. Corona a rosca. Sistema integral de correas intercambiables.

Movimiento: El Primero 3620 Automático.

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz).

Reserva de marcha: 60 horas aproximadamente.

Funciones: indicación central de horas y minutos. Indicación de las décimas de segundo a las 9 horas. Indicación de la fecha a las 3 horas.

Acabados: masa oscilante especial con acabado satinado

Precio: 15 500 USD

Material: cerámica negra

Estanqueidad: 10 ATM

Caja: 41 mm

Esfera: esfera verde metálico intenso, estrellas grabadas en tono oro rosa

Índices: chapados en oro, facetados y recubiertos de Super-LumiNova SLN C1.

Agujas: chapadas en oro, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1.

Brazalete y cierre: brazalete de cerámica negra. Segundo brazalete incluido de caucho verde oscuro con motivo de cielo estrellado. Cierre desplegable de acero oscurecido.

